

Annette Elias engagiert sich für Unternehmertum mit Verantwortung

Die Inhaberin der Interim Profis ist Mitglied bei Die Familienunternehmer

Hilden, 21. Juni 2018.- Annette Elias ist ab sofort Mitglied im Unternehmer-Netzwerk Die Familienunternehmer. In diesem Verband ist eine Mitgliedschaft möglich, wenn der Unternehmer mehr als 10 Mitarbeiter beschäftigt und einen Jahresumsatz von über einer Million Euro erzielt. Als Inhaberin und Geschäftsführerin der Interim Profis GmbH erfüllt Elias diese Voraussetzungen.

Die Interim Profis vermitteln Interim Manager vor allem an mittelständische Unternehmen. Die Manager auf Zeit übernehmen kurzfristig die Leitung einer Abteilung, wenn eine Führungskraft ausfällt, bei einer Restrukturierung und in anderen unerwarteten Situationen. Annette Elias hat das Familienunternehmen vor drei Jahren eigenfinanziert gegründet. Von anderen Vermittlern unterscheidet sich der Provider vor allem durch das einmalige Provisionsmodell, das ein schnelles und nachhaltiges Wachstum ermöglicht.

„Dem Netzwerk Die Familienunternehmer bin ich beigetreten, da ich aus Überzeugung Unternehmerin bin, die Freiheit mit Verantwortung verbindet“, sagt Annette Elias. Der Verband hat 180.000 Mitglieder, die ihre Unternehmen nach den Prinzipien Eigenverantwortung, Haftung und Risiko leiten. „Ich stamme aus einer Unternehmerfamilie und habe daher schon als Kind gelernt, selbständig etwas auf die Beine zu stellen. Im Laufe meines Berufslebens konnte ich mehrfach Familienunternehmen beraten und unterstützen. Dabei habe ich wohl auch einen guten Blick dafür entwickelt, worauf es ankommt, damit sich ein solches Unternehmen erfolgreich entwickelt.“

„Mit den Interim Profis können auch andere Familien-Unternehmen von meinen Erfahrungen profitieren“, ist Elias überzeugt. „Wenn wir eine Anfrage erhalten, schauen wir uns zuerst die Situation und die Aufgabe genau an. Dann suchen wir einen Interim Manager, der nicht nur über die erforderlichen Fachkenntnisse verfügt, sondern auch menschlich in das Unternehmen passt.“

Über die Interim Profis GmbH:

Die Interim Profis GmbH vermittelt erfahrene Führungspersonlichkeiten für eine begrenzte Zeit in vorwiegend mittelständisch geprägte Unternehmen. Die Vermittlungsagentur arbeitet branchenunabhängig und vermittelt die Interim Manager im Bedarfsfall auch weltweit. Sie bietet ein gestaffeltes Provisionsmodell, bei dem sich die Agenturprovision kontinuierlich reduziert und nach 200 Projekttagen ganz entfällt.

Das Unternehmen hat seinen Sitz in Hilden bei Düsseldorf. Es wurde 2015 von Annette Elias gegründet, die Geschäftsführerin und persönlich haftende Gesellschafterin der Interim Profis ist. Beim „Headhunter of the Year“-Award erhielt der Provider von Interim Managern 2018 zum wiederholten Mal in der Kategorie Candidate Experience das Qualitätssiegel mit sechs Sternen.

Weitere Informationen über die Interim Profis stehen zur Verfügung unter www.interim-profis.com .



Annette Elias ist Inhaberin der Interim Profis und Mitglied bei Die Familienunternehmer. Bildrechte: Interim Profis GmbH

Pressekontakt:

Annette Dwinger
Interim Profis GmbH
fon: +49 2103 978 816 0
mail: a.dwinger@interim-profis.com

Brigitte Knittlmayer
bk – b2b public relations
fon: +49 211 569 22 44
mail: knittlmayer@bk-b2b-pr.com